Asegura tu auto y evita accidentes en Semana Santa.

En vacaciones de Semana Santa suele extenderse el flujo vehicular en carreteras, por ello es necesario reforzar las precauciones si se tiene pensado viajar. La Secretaría de Salud estima que, en periodos vacacionales, el índice de accidentes puede aumentar entre un 15 y un 20% respecto a los periodos ordinarios.

El equipo de <u>Rastreator.mx</u> el comparador online de seguros de autos se preocupa por la integridad de las personas y proporciona las siguientes recomendaciones:

Mantener la atención en el manejo, cualquier distracción puede ocasionar un accidente, no ingerir bebidas alcohólicas o cualquier sustancia que ponga en riesgo la integridad del conductor y la de los demás. Informarse y respetar las señales de tránsito sobretodo las reglas de conducción en carretera, evitar rebasar cuando el camino no sea el correcto y no se pueda ver claramente si viene o no otro vehículo de frente; respetar los límites de velocidad, de acuerdo a los señalamientos de cada zona, y mantener siempre una distancia con otros autos.

Antes de viajar se debe acudir con un profesional para la revisión general del auto, evaluar la condición de los frenos, llantas y niveles de agua, aceite y anticongelante, así como pedirle al especialista que revise el sistema de dirección qué permite la fácil operación del auto, ya sea en línea recta o curvas.

Además de acomodar correctamente los espejos de los retrovisores para tener mayor visibilidad, llevar un kit de herramientas básicas incluyendo una llanta de repuesto y garantizar el correcto funcionamiento de las luces.

Tomar precauciones ante las cuestiones climáticas es importante, disminuir la velocidad en caso de lluvia y mantener doble distancia del frenado, frenar despacio para evitar que las llantas se bloqueen, reducir la velocidad y bombear ligeramente el pedal hasta que los frenos respondan.

Ahora bien, si tienen todas estas precauciones y por desgracia se llegara a sufrir de un percance en carretera el contar con el auto asegurado brinda la asistencia necesaria. Por ejemplo, en caso de sufrir un accidente en carretera de cuota si el vehículo está asegurado, cuenta con el servicio de asistencia vial, que incluye traslado en grua, cambio de llanta, pase de corriente y adicionalmente, hay que tener en cuenta que existe el seguro CAPUFE el cual protege hasta por dos millones de pesos, para hacerlo válido se debe conservar el ticket que dan al momento de realizar el pago en caseta este seguro cubre:

- Daños causados a la autopista.
- Daños ocasionados a otros vehículos que circulen por la autopista, incluyendo los gastos médicos de los ocupantes y de los peatones que eventualmente resulten lesionados por el accidente.



• Gastos médicos y/o funerarios de los ocupantes y el conductor del vehículo responsable.

Siempre que viajes por autopistas concesionarias se debe llevar la Tarjeta de Circulación y la Licencia de manejo vigentes; y al momento de pagar las casetas, solicitar el comprobante de pago ya que éste te ampara en caso de accidente.

La tranquilidad que da un Seguro de Auto no se obtiene en ningún otro lado mejor que en www.rastreator.mx, plataforma que permite comparar precios en tiempo real y elegir la cobertura que se adapte a las necesidades de cada conductor.

Hay que tomar en cuenta que adquirir un <u>Seguro de Auto</u> resulta benéfico pues con él, no sólo se protege el vehículo, sino a las personas que viajan en él, y en caso de que lo necesiten el seguro evitará gastos inesperados.

Acerca de Rastreator.mx

Rastreator.mx, el comparador líder de seguros de auto se lanzó en México en el año 2017. Desde su plataforma y su aplicación gratuita le facilita a las personas el encontrar una sola cotización de manera sencilla y rápida, con todas las garantías, precios y coberturas que ofrecen las aseguradoras, así como sus promociones, para que los usuarios puedan elegir de manera independiente y autónoma qué aseguradoras les convienen y qué póliza se ajusta a sus necesidades contratando directamente con la compañía.

El portal pertenece al Gruppo MutuiOnline.

Acerca de Pilar García, CEO de Rastreator.mx

Pilar García es diplomada en turismo por la Universidad de Oviedo y licenciada en Publicidad, Relaciones Públicas y Marketing por la Universidad de San Pablo CEU de Madrid. Junto con Ángel Hidalgo fundó la oficina de Rastreator en México.

Contacto

Leslie Ordoñez: prensa@rastreator.mx: